



Wabup Sampaikan LKPj Bupati Tahun 2021

Beberkan Penciptaan Pemerintahan yang Bersih



PROKOPIM FOR PONTIANAK POST

BUKA SIDANG: Ketua DPRD Kabupaten Kayong Utara Sarnawi saat membuka Sidang Paripurna DPRD dalam rangka penyampaian LKPj Bupati, kemarin.

SUKADANA - Wakil Bupati (Wabup) Kayong Utara, Effendi Ahmad menghadiri Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Kayong Utara dalam rangka penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPj) Bupati Kayong Utara Tahun Anggaran 2021, di Ruang Rapat DPRD Kabupaten Kayong Utara, Selasa (29/3).

Wabup Effendi Ahmad menjelaskan bahwa penyampaian LKPj tahun 2021 pada dasarnya sebagai informasi terhadap penyelenggaraan pemerintahan daerah dan diamanatkan dalam Peraturan Pemerintah Nomor 13 Tahun 2019 tentang Laporan dan Evaluasi Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah.

Selain itu, penyusunan LKPj dalam rangka mewujudkan pelaksanaan otonomi daerah agar sejalan dengan upaya menciptakan pemerintahan yang bersih,

bertanggung jawab, serta mampu menjawab tuntutan perubahan secara efektif dan efisien sesuai dengan prinsip tata kelola pemerintahan yang baik.

"Untuk capaian kinerja penyelenggaraan pemerintahan daerah dapat dikatakan terlaksana dengan baik yang berdasarkan urusan yang dilaksanakan oleh pemerintah Kabupaten Kayong Utara sesuai dengan kewenangannya," kata Wabup.

Wabup juga mengatakan arah pembangunan Kabupaten Kayong Utara tahun 2021 ditetapkan menjadi empat prioritas. "Peningkatan daya saing ekonomi, peningkatan daya saing ekonomi, tata kelola pemerintahan yang baik, peningkatan sarana dan prasarana pembangunan yang berkualitas," tambah Wabup.

Wabup berharap dengan terlaksan-

anya Rapat Paripurna LKPj tersebut, maka DPRD dapat memberikan pandangan dan masukannya, guna perbaikan dan peningkatan kinerja penyelenggaraan pemerintah daerah Kabupaten Kayong Utara pada tahun-tahun yang akan datang.

"Saya ucapkan terima kasih yang

setulus-tulusnya kepada pimpinan dan seluruh anggota DPRD Kabupaten Kayong Utara yang telah memberikan dukungan dan kerjasama yang konstruktif terhadap penyelenggaraan pemerintahan dan pembangunan," ucap Wabup. *(dan/dd/prokopim)*